

Schwimmabzeichentag 2025 in Jesberg



Das Wasser des Freibades hätte etwas wärmer sein können als am Montag, den 16. Juni 2025 der „Schwimmabzeichentag“ abgehalten wurde. Doch meckern wollen wir nicht, denn anders als im letzten Jahr, als der Tag wegen Kälte und Regen abgesagt werden musste, schien die Sonne.

Um 16:00 Uhr ging es los, und Thea konnte immerhin drei Kindern das Seepferdchen und zwei weiteren das

Bronzeabzeichen abnehmen. Das wöchentliche Training bei Matthias und Heidi fand ebenfalls statt, und nachher konnten sich Schwimmer:innen und Eltern bei Kaffee, Eis und leckeren Daniela-Waffeln, frisch vor Ort gebacken von Diana und Andreas, stärken.

Wozu eigentlich ein Schwimmabzeichentag?

Die bundesweit durchgeführten Schwimmabzeichentage sind eine Initiative der in der Schwimmbildung tätigen Verbände für mehr Sicherheit in und am Wasser. Hunderte Vereine und Ortsgruppen aus ganz Deutschland haben sich beteiligt, im Jahr 2024 wurden mehr als 16.000 Abzeichen abgenommen. Mit der Kampagne soll die Schwimmfähigkeit der Gesellschaft gefördert werden.



Auch wenn sowohl Abzeichen als auch Verköstigung an diesem besonderen Tag kostenlos waren, hat die DLRG Jesberg kein Minus gemacht, sondern konnte sich an Spenden von 57 € erfreuen. Herzlichen Dank!

Und schließlich: Wer nicht dabei sein konnte, der kann gern zu uns zum Training kommen.

Außerdem bietet der DLRG OV Jesberg im Rahmen der Landesmaßnahme „Hessen lernt

schwimmen“ einen **kostenlosen**

Bronzekurs an. Anmeldungen unter

heidi.doebbeler@jesberg.dlrg.de

(HD)